

Neue Aktive bei der Hargesheimer Feuerwehr



HARGESHEIM / ROXHEIM. Mit dem Einzug in das gemeinsame Feuerwehrhaus mit der Feuerwehreinheit Roxheim und der Führungsstaffel der VG-Feuerwehr blickt die Feuerwehreinheit Hargesheim positiv ins kommende Jahr. Das wurde auf der diesjährigen Jahresdienstbesprechung deutlich, zu der Wehrführer Joachim Petry neben zahlreichen Aktiven auch Bürgermeister Markus Lüttger und Wehrleiter Christian Vollmer wohl letztmals im alten Domizil in der Hunsrückstraße begrüßen konnte. Petry blickte auch auf das ablaufende Jahr mit vielen Ausbildungseinheiten und einigen Einsätzen zurück und dankte den Kameradinnen und Kameraden für ihr Engagement und die gute Motivation. Bevor Lüttger drei Neuverpflichtungen und etliche Beförderungen vornahm, erinnerte er an den langen und nun endlich gelungenen Weg zum Projekt „gemeinsames Feuerwehrhaus“. Er freute sich, mit Annalena Fritz und Alex Pertler zwei neue Mitglieder, die aus der

Jugendfeuerwehr Hargesheim-Roxheim kommen, per Handschlag für den aktiven Dienst in der Wehr verpflichtet zu können. Dritter im Bunde der Neuen ist Simon Klein, der die Mannschaft verstärken wird. Dies ist umso erfreulicher, da Simon Klein ein Quereinsteiger ist und sich für den Dienst für die Allgemeinheit engagieren will. Nach der erfolgreich absolvierten Ausbildung zum Truppmann konnte Markus Lüttger die Kameraden Max Hofmann, Tim-Lukas Pflügl, Edin Redzic und Darius Markgraf zu Feuerwehrmännern befördern. Die Beförderungsurkunde zum Oberfeuerwehrmann erhielten Tim Classen, Tobias Gmeiner und Alexander Griesbach. Andreas Ullrich ist nun Hauptfeuerwehrmann, Gernot Gauza trägt den Rang des Löschmeisters und Jürgen Fritz und Dirk Griesbach wurden zu Oberlöschmeistern befördert. An der Ausbildung zum Gruppenführer haben Martin Schneider und Magnus Markgraf mit Erfolg teilgenommen und dürfen sich ab sofort „Brandmeister“ nennen. **red**